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２０２４年１２月１２日 第１８９２回 例会 

司会ＳＡＡ 石黒 俊之さん 

★本日の出席者  ５０名中３０名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ６０．００％ 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   それでこそロータリー 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もご参集いただき、ありが

とうございます。来週は、こちらの会場でクリスマス例

会がございますので、皆さん、楽しみにお集まりいただ

ければと思います。よろしくお願いいたします。 

 本日の会長挨拶としては、マイナ保険証やアルビレッ

クス サッカーJ1 残留など最近の報道がございますが、

今朝の新聞記事に感じることがございましたので、そち

らをご紹介させていただきます。 

この場でお話しをするのは若干の躊躇いがあります

が、実は、私の母が 15年ほど前（当時 60代前半）から

若年性認知症を患いまして、現在はグループホームから

特別養護老人ホームへ移り、三古老人福祉会さんに母が

お世話になっております。西 RC へ入会前から、私たち

家族は三古老人福祉会さんにお世話になっておりまし

たが、入会後、田中政春先生と RC でご一緒させていた

だいてからは、先生から事あるごとに元気づけていただ

き、励ましていただき、心より深く感謝しております。 

さて、新聞記事には『15年後の 2040年には、認知症

の人が約 580万人になると予想される』と記載されてお

りました。今後将来にわたって、あらゆる場面で、認知

症の方と接する機会が多くなると思われます。その認知

症に関して、『広島県の府中町の「商人（あきんど）の

会」が認知症の方々もお客様として接客をする』という

記事がございました。 

そこには 3つ事例がございました。具体的には、 

『焙煎コーヒー豆の販売店～男性のお客様が毎日同じ

コーヒー豆を買って帰ることに異変を感じ、「その豆が

好きだからということよりも、もしかしたら認知症なの

かもしれない」と感じ、一緒にご来店されたご家族の方

に「地域包括支援センターに相談をしては」お伝えする

ことで、症状がわかり得る事があった。』 

『居酒屋～認知症の母親とその娘さんが来店すると、 

テーブル席が空いていても個室に案内をする。』 

私も母と行動することで気づきましたが、認知症の方

は静かな環境を好む傾向があります。なので、お店側か

ら個室をご案内してもらうことで、本人家族共に、安心

をしてサービスを受けられることを実感しております。 

『訪問理容室～利用者の娘さんが「外出もしないので髪

は短く」と要望をしたところ、訪問美容師は介護ベッド

の傍らに置かれた、元気だった頃のおしゃれをした写真

を見て、その髪型を勧めた。寝たきりの母親にとっては

外出することもないので、短い髪型の方が合理的かもし

れないが、好みのヘアスタイルを提案することで、本人

も気分が高まり笑顔が見受けられるようになった。』 
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    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 
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□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 近藤賛 / 幹事 諏訪部徹 / ＳＡＡ委員長 石黒俊之 

                  ２０２４-２５年度国際ロータリーのテーマ 

         「The Magic of Rotary」  

          



私の母は、私の会社の前代表を務めており、営業活動

する際には、出来るだけ目立たない黒い服装でお仕事を

しておりました。そんな母親でしたが、今は暖色系の色

を好んで着ています。認知症といえども好みもございま

すので、その方の尊厳やプライドを大切にする事が、認

知症の方が増える時代を迎えた際に、認知症の方々との

接し方のひとつになると思います。こちらの記事に、私

も大変共感し、ご紹介させていただきました。 

『近江商人の三方よし』という言葉があります。売り

手よし､買い手よし､世間よし」との商売の三原則とのこ

とですが、売り手と買い手の満足だけでなく、商いによ

って世間に貢献する姿勢が大事、と伺っております。そ

もそも商売とは、その地域や住民に貢献をして、その代

償としてお代を貰う生業かと思います。利益は大事です

が、地域に貢献するという発想が不可欠なんだと考えさ

せられました。 

ここで RCの話しをさせていただきますが、RCにおき

ましても、メンバーと親睦を図り、地域貢献を目指し、

社会奉仕に繋がる活動をされております。私も、大変微

力なものの、この場におきまして、皆さんとご一緒にさ

せていただくことで、少しでも社会奉仕に関わっていけ

ればと願っております。以上、本日のご挨拶とさせてい

ただきます。 

本日も宜しくお願いします。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 12月 5日理事会報告 

1.第 15 回大手通ウインターイルミネーション 2024サ

ポーター募集のお願いについて 

例年同様に１万円の協賛をする 

 

2.次年度の理事・役員候補者について 

会長エレクト村上さんより説明があり、本日の年次

総会でお諮りいただきます。 

 

3.今年度の中間財務報告について 

前年度に倣い今回の年次総会ではからず、12月末〆

の上半期収支報告と下半期修正予算を１月に臨時年

次総会をもってはかる事が承認されました。 

 

4.今後のクラブ行事予定について 

新年会は年間行事予定通り 

１月３０日（木）午後６時～ 料亭いまつさん 

 

★委員会報告 

・米山記念奨学委員会        善財 康行さん 

 今年度の米山記念奨学会特別寄付についてご報告いた

します。メンバー４９名中、４7名の方から各２万円、１

名の方から 7 万円で合計 1,010,000 円をお預かりしまし

た。皆様の貴重な寄付金は、12/6に事務局から米山記念

奨学会に送金をさせていただきました。皆様方のご協力

に感謝いたします。 

 

・ロータリー財団委員会       小山 勝彦さん 

ロータリー財団特別寄付についてです。今年度はクラ

ブ目標お一人３万円とさせていただきまして、寄付の総

額 1,380,000 円を送金させていただきました。皆様方の

ご協力があっての事ですので、誠にありがとうございま

した。 

 

★ニコニコ情報 

・笹川 正子さんより 

「１２月６日に、CS放送のショップチャンネルに出演

することが出来ました。今年の６月から始まって今

回が 4回目です。このショップチャンネルは、日本

最大手のテレビ通販番組です。年明けに出演をする

予定があります。事前にお知らせをしますので是非

ご覧ください。ありがとうございました。」 

 

・石黒 俊之さんより 

「本日の午前中に、アークベルグループさんのチャリテ

ィー募金による車椅子の贈呈式が、この長岡ベルナール

でも行われました。この贈呈式は、山形県庄内地域から

新潟県上越地域までの７つの会場で同時に行われまし

た。今回で通算32回目となり、長岡エリアとしては４つ

の福祉関係施設に、全会場の合計で34団体に寄付されま

した。贈呈式そのものは今回で32回目となり、これまで

に車椅子1000台以上、福祉車両4台、歩行補助器具

も7台が寄付されました。この会場を利用されてい

る皆様方からもご協力も含まれておりますので、

ご報告させていただきました。」 

 

★年次総会       進行 会長 近藤 賛さん 

①前年度の財務報告について 

 2024年７月 4日に、山田嘉純さんと諏訪部達さんよ

り会計監査をされています。 

年次財務報告は、今年度の現況報告書に記載されてお

りますのでご確認ください。 

 

②現年度の中間財務報告について 

現年度の上半期の収入と支出を含む中間財務報告を  

するところですが、12月末までの収支を入れて、来年

の 1 月９日の理事会で協議をして、１月 23 日に臨時

年次総会を開催して上半期収支報告と下半期修正予算

をお諮りいただきたいと思います。 

 

③次年度の理事会・役員等について  

1. 村上揚市郎  理事・役員（会長） 

2. 近藤賛      〃  （副会長・直前会長） 

3.          〃  （副会長・会長エレクト） 

4.          〃  （副会長・会長ノミニー） 

5. 星野昌弘     〃  （幹事・会計） 

6.          〃  （副幹事・ 

              R地域ネットワーク連絡員） 

7. 諏訪部達     〃  （会計） 

8. 長谷川繁     理事  （SAA委員長） 



9.          〃  （会員増強委員長） 

10. 北國真哉     〃  （クラブ広報委員長） 

11. 山田雅昭     〃  （フェローシップ委員長） 

12. 川上一之     〃  （職業奉仕委員長） 

13. 坂内隆徳     〃  （社会奉仕委員長） 

14. 島村正人     〃  （青少年奉仕委員長） 

15. 松本克幸     〃  （米山記念奨学委員長） 

16. 小山勝彦     〃  （ロータリー財団委員長） 

17. 渡辺雅志     〃  （会計監査） 

18. 西方太地     〃  （会計監査） 

19. 石黒俊之     理事 

20. 青木省一     〃 

 

会長エレクト 村上 揚市郎さんより 

次年度の会長エレクト、会長ノミニー、副幹事、会員 

増強委員長が未定です。決まり次第、今年度内の臨時年 

次総会にてお伝えをさせていただきます。 

今回の理事をお引き受けいただいた方々には、本当に

快くお引き受けいただきました。次年度１年間は楽しく 

やっていければと思います。どうぞ、ご協力をよろしく

お願いいたします。 

 

会長 近藤 賛さんより 

村上会長エレクトからお話しがございましたが、現状

では、次年度の会長エレクト、会長ノミニー、副幹事が

決まっておりません。近藤年度前の長谷川年度内の去る

5月 30日に歴代会長会を開催しました。その際に協議い

ただきまして、それを踏まえた上で６月の臨時年次総会

には、皆様方からご承認をいただきまして、会長ノミニ

ー決定の運びとしたかったところでしたが、叶わずに現

状に至っております。その後も、クラブ戦略グループと

して協議を重ねて、お声がけをさせていただいて参りま

したが、選定に苦慮しております。 

 この場をお借りして、クラブ会長選任についてご意見・

ご提案を頂戴いただけないでしょうか。 

 

 （意見・提案は無い） 

 

 突然の、またこの場でのお願いになりましたので、私

がひとつ考えているのが、10年以上前に当時の会長、前

年度会長、次年度会長が、歴代会長からなる「会長選考

委員会」を持たれまして、会長選任のシステムを検討さ

れておれました。 

現状では、会長選考に大変苦慮しており、目途がたっ

ておりません。このままでは、村上さんに２期連続会長

になっていただくか、会長経験者から再度担っていただ

くことになってしまいます。安定的に永続的な会長選任

のシステムを作りたいと思いますので、本日は不在の方

もおられますが、改めて、歴代会長にご連絡をさせてい

ただきます。ご理解とご協力をいただければと願います。 

 

未定の理事職もございますが、提示の次年度理事・役

員にご承認頂けるかたは拍手をお願いします。 

【決議】 

会場出席者の多数の拍手により承認をされました。 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 １２月１９日（木） 

クリスマス例会 

18：00～ 

 

於；長岡ベルナール シンフォニーア 

 

12/26（木）・ 1/2（木）は休会 

2025年 1/9（木）12：30～例会・理事会 


